

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 30 de enero de 2015.

DONA ECATEPEC LIBROS A PEQUEÑOS DE LA CASA HOGAR MUNICIPAL

*Busca fomentar el hábito de la lectura y el desarrollo de actividades recreativas a los 60 niños que atiende

Interesado en fomentar el hábito de la lectura en los niños, el Gobierno de Ecatepec donó casi 200 libros didácticos y de diversos temas a los integrantes de la Casa Hogar del DIF municipal, con el objetivo de transmitir a los pequeños temas encaminados a la educación y adecuadas conductas sociales.

Verónica Gulescafré Gallardo, presidenta del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia de Ecatepec, explicó que se trata de textos que promueven valores como la amistad, el compañerismo, la lealtad, el amor, la honestidad, el respeto, entre otros, mediante historias que despiertan su imaginación y abren su mente.

Para continuar con esta labor, el DIF Ecatepec invitó a la población a sumarse a esta causa y donar libros en buen estado con la finalidad de que este espacio logre conformar una biblioteca que contribuya a la educación y desarrollo de los 60 integrantes de la casa.

"Invito a la ciudadanía en general a donar un libro en buen estado y que ayude a la formación de los niños y al desarrollo de su imaginación, quiero que la gente tenga la certeza de que será bien recibido y cuidado, además, les otorgaremos un reconocimiento como muestra de gratitud por esta noble causa", expresó Gulescafré Gallardo.

La presidenta comentó que, de acuerdo con la Secretaría de Educación Pública (SEP), es importante inculcar la lectura en las personas desde una edad temprana y practicarla mínimo 20 minutos al día. Esto, toda vez que la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) dio a conocer que, en promedio, los mexicanos leen 2.8 libros al año y sólo 2 por ciento de la población tiene como hábito permanente la lectura

"Los libros ayudan a poseer una cultura, les permiten desarrollar la imaginación, mejoran su lectura, su forma de hablar y logran adquirir diferentes habilidades. Con ello pueden tener otra visión del mundo y buscar un mejor futuro", comentó la titular del DIF municipal.

La Casa Hogar de Ecatepec atiende en promedio a 60 niños, a los que enseñan a leer y escribir, en caso de que no lo sepan; brindan clases de primaria y secundaria, de música, danza, teatro, natación, inglés y computación, además de diversos servicios médicos.

Los libros para donación pueden ser recibidos en las oficinas centrales del DIF Ecatepec, ubicadas en Vía López Portillo número 1, esquina con calle 20 de noviembre, colonia Ejidal Emiliano Zapata.

